

Fecha: 21-06-2022

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Actualidad

Título: **Reforestarán con árboles nativos el cerro Catiray de Santa Juana**

Pág. : 4

Cm2: 331,2

VPE: \$ 796.444

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida**La iniciativa se inserta en el proyecto +Bosques**

Reforestarán con árboles nativos el cerro Catiray de Santa Juana

*El objetivo es poder cambiar la plantación forestal por árboles nativos.*

Reemplazarán a mediano plazo parte del bosque exótico que hay en las 95 hectáreas que tiene el cerro.

Reemplazar a mediano plazo el bosque exótico que hay en el cerro Catiray, comuna de Santa Juana, con bosque nativo es el objetivo importante de este cerro, el cual se convertiría de plantación forestal a bosque nativo en el corto y mediano plazo", explicó el director regional de Conaf, Rodríguez Jara.

La iniciativa lanzada para recuperar una parte de las 95 hectáreas de Catiray, está inserta dentro de las acciones que lleva adelante Conaf a través del proyecto +Bosques, en conjunto con la FAO.

"Esta actividad se inserta dentro del proyecto +Bosques, "que es un proyecto con el cual tenemos experiencia en al menos seis

proyectos piloto, y en este caso, a través de un proyecto prioritario, vamos a intervenir una superficie importante de este cerro, el cual se convertiría de plantación forestal a bosque nativo en el corto y mediano plazo", explicó el director regional de Conaf, Rodríguez Jara.

El directorio precisó que los equipos realizaron un recorrido previo en parte del cerro, gracias a lo cual ya se cuenta con una visión panorámica de la situación. La alcaldesa de Santa Juana, Ana Albornoz, sostuvo que este proyecto significa un gran paso para la comuna, ya que es una de las acciones que la comunidad les

ha solicitado, que es conservar la biodiversidad. Además, expuso que "ya vamos a empezar un proceso para generar más plantas en nuestro vivero, para que sea la comunidad misma la que puedan cambiar este parque Catiray; esto es salvarlo y que sea el pulmón verde no solo de la comuna, sino de toda la Región del Biobío".

Finalmente, la seremi de Agricultura, Pamela Yáñez, destacó el trabajo conjunto entre Conaf y el municipio, subrayando que "este trabajo se está llevando a cabo en un Gobierno que es ecológico y en el cual se le está dando especial énfasis a la restauración del bosque nativo".